SAISONAUFTAKT MIT SPASS AUCH IM SATTEL



Quelle: http://apolda.thueringer-allgemeine.de/web/lokal/detail/-/specific/Saisonauftakt-mit-Spass-auch-im-Sattel-1401673844



Jana (9 ,links), Fabienne (14), (8), Maja (12), Saskia (11) und Vanessa (11) gehörten zu den jungen Teilnehmern beim Fun-Cup. Foto: Hannsjörg Schumann

Auf einen erfolgreichen Saisonauftakt blicken Katrin und Gunter Steinhäuser, die Betreiber der Rannstedter Stone-Ranch, zurück. Bei herrlichstem Frühjahrswetter veranstalteten sie am Samstag ihren Fun-Cup, einen Wettbewerb, bei dem der Spaß im Vordergrund steht.

Die Steinhäusers zählten rund 30 Starter, darunter viele Pferdebesitzer, aber auch Nachwuchsreiter aus der Umgebung, die auf der Stone-Ranch Reitunterricht erhalten. Genau für die war der Wettbewerb auch gedacht. Im Mittelpunkt stehen Spaß und Mitmachen für Reitanfänger und Einsteiger, so Gunter Steinhäuser.

Dabei konnten sich die Teilnehmer in Disziplinen mit und auch ohne Pferd messen. So war der jüngste Startet ohne Pferd gerade mal fünf Jahre alt - zwölf Jahre zählte der jüngste Reiter.

Zu den Disziplinen gehörte ein Geschicklichkeitskurs mit dem Pferd, Lassodisziplinen mit und ohne Pferd wir "Rope a Sack" oder ein Geschwindigkeitswettbewerb um aufgestellte Tonnen (Barrell Race). Steinhäusers konnten sich dabei über viele junge Reitschüler freuen, die schon ein respektables Können unter Beweis stellten.

Als nächsten Höhepunkt bereitet man auf der Stone-Ranch schon langfristig ein großes Rodeo vor. Das wird mit rund 40 Teilnehmern in zehn Disziplinen vom 4. bis zum 6. Juli ausgetragen.

